

19.03. - 20.03.2022: Bayerische Meisterschaften Schüler, Jugend, Junioren, U 21, Leistungsklasse und Masterklasse in Waldkraiburg:

3 x Bronze für Bessenbach

Am Wochenende fanden nach 2jähriger Corona-Pause erstmals wieder die bayerischen Karate-Meisterschaften in Waldkraiburg unter diesbezüglichen Hygiene-Regeln statt! In den Altersgruppen Schüler, Jugend, Junioren, U 21, Leistungsklasse und der Masterklasse wurden die Disziplinen Kata-Einzel, Kata-Team als auch Kumite-Einzel und Kumite-Team ausgetragen.

Unter 62 Vereinen konnte Shotokan Bessenbach durch coronabedingte Ausfälle nur 3 Teilnehmerinnen unter Trainer Roland Brückner an den Start bringen.

Alle Sportlerinnen konnten ihr gezeigtes Trainingsniveau auf der Tatami umsetzen und holten Bronze auf dem begehrten Siegerpodest!

In der Kategorie Leistungsklasse +74 kg gewann Amely Metwally gegen Bianca Trenz aus dem Karatezentrum Hersbruck 4:3 den 3. Platz.

Im gleichen Werdegang erkämpfte sich in der Kategorie Jugend weiblich +69 kg auf der Tatami Alicia Sommer die gleiche Platzierung.

Bei den Schülerinnen -44 kg ging es um Round Robin (Jeder gegen Jeden). Hier fehlte Coline Steglich eine Wertung für Silber und damit erzielte auch sie die Bronze-Medaille.

Somit qualifizierten sich Amely, Alicia und Coline für die deutschen Karate-Meisterschaften.

Wir gratulieren unseren Athletinnen recht herzlich.



Alicia Sommer, Trainer Roland Brückner, Coline Steglich, Amely Metwally